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Plant, Richard Arabic Coins and How To Read Them  
 
Paperback, size 21,6x13,8cm, 152pp with B&W illustrations throughout, ISBN: 9780900652523 
 
This classic of numismatic publishing, first released in 1973 and updated in 1980, is reprinted due to popular
demand.  It still serves as the best start to an understanding of coins inscribed in Arabic, from the Ottoman
Empire to more modern Arabic coins, then on to Persian and Indian coins.  The book includes information on
numerals, dating, the alphabet and mints, including a list of vocabulary and chronological lists of rulers in the
Appendices. 
 
Pflant, Richard arabische Münzen und wie man sie liest 
 
Taschenbuch, Größe 21,6 x 13,8 cm, 152 Seiten mit Schwarzweißabbildungen, ISBN: 9780900652523 
 
Dieser Klassiker des numismatischen Publizierens, der erstmals 1973 veröffentlicht und 1980 aktualisiert
wurde, wird aufgrund der großen Nachfrage nachgedruckt. Es ist immer noch der beste Einstieg in das
Verständnis der auf Arabisch eingeschriebenen Münzen, vom Osmanischen Reich über modernere
arabische Münzen bis hin zu persischen und indischen Münzen. Das Buch enthält Informationen zu Ziffern,
Datierungen, Alphabet und Münzstätten, einschließlich einer Liste von Vokabeln und chronologischen Listen
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von Herrschern in den Anhängen. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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